

Tag der offenen Tür

Am 08. Mai 2015 fand an unserer Schule, der Realschule Hohenhameln, der Tag der offenen Tür statt. Es gab viele verschiedene Aktionen, an denen die Kinder teilnehmen konnten, um unsere Schule und die Schüler, die hinter den Aktionen standen, besser kennenzulernen.

Um 15:00 Uhr wurden die potentiellen neuen Schüler mit ihren Eltern in der Mensa begrüßt. Dort gab es mehrere Auftritte, wie zum Beispiel von der Trommel-AG, die von Herrn Lange geleitet wird. Die Kinder hatten verschiedene Trommeln, auf denen sie zum Takt der laufenden Musik getrommelt haben und auch Geräusche durch ihren Mund verursachten. Danach fand der erste Teil des Musik-WPKs statt. Drei Schülerinnen

hatten den Song „The Hanging Tree“ mit Keyboard- und Xylophonbegleitung gesungen. Anschließend hatte die Streetdance-AG von Frau Kämpf, in der nicht nur Real- sondern auch Hauptschüler mitwirken, ihren geübten Tanz aufgeführt. Dann folgte der zweite Teil der Musikgruppe, der daraus bestand, dass zwei Schülerinnen

den Song „Stay High“ mit Gitarrenbegleitung gesungen haben. Als letzten „Act“ gab es noch ein Stück auf dem Klavier von einem Schüler der zehnten Klasse. Nachdem Frau Ebert-Garthof noch ein

paar Worte zu unserer Schule gesagt hat, um auch den Rest zu überzeugen, haben sich die Buddys und ein paar

Freiwillige vorgestellt, die danach auch kleine Gruppen von Kindern rumgeführt haben. Es gab verschiedene Kärtchen mit Tieren drauf, die die Kinder gezogen haben, um sich ein paar von den Buddys anzuschließen. Diese sind dann mit ihren Gruppen in die verschiedenen Räume der

Schule gegangen, um dort auch einige Aktionen mitzumachen. Dazu zählte

unter anderem das Sprachendorf (Englisch und Französisch) im Französischraum, genauso wie das DAZ-Wortspiel,

was gut für Kinder ist, die Deutsch nicht als Muttersprache haben. Außerdem gab es einen Sportparcours, der im Mehrzweckgebäude stattfand,

genauso wie Fit und Fun, wo es um gesunde Ernährung

ging, die man in der Schulküche auch ausprobieren konnte. Im Musikraum der Realschule gab es Klassenmusizieren, wo einige Schüler und



Sarah und Josi aus Klasse 9c



Sanitärstand

Schülerinnen Lieder mit Boom Whackers vorgestellt haben und die Kinder mit Hilfe von Arbeitsheften und Blättern selber Noten lesen konnten. Unten im Flur gab es einen Stand der Schulsanitäter, bei denen man ein Quiz machen konnte. Gegenüber konnte man sich beim Kinder-



Popcornstand im Schülercafé

schminken schminken lassen, was auch sehr beliebt war. Im Chemieraum konnte man bei Herrn Rammelt chemische Experimente ausprobieren, wie zum Beispiel eine Rose verfärben oder auch kleine physikalische Dinge mit Frau Heineke ausprobieren. Wenn man einen Finger-Bumerang basteln wollte, konnte man dazu in den Werkraum gehen und dort mit einigen Fachlehrern einen bemalen und ausschneiden. Anschließend konnte man im

Schülercafé selbstgemachtes Popcorn von Schülern essen oder sich ein Getränk nehmen. Die öffentliche Kreisbücherei stellte sich auch vor. Textiles Gestalten konnte man im Textilraum ansehen und ausprobieren, wie man mit einer Nähmaschine näht.

Interessierte Eltern wurden von Frau Ebert-Garthof, Herrn Brandes und Herrn Fuchs in Kleingruppen durch das Schulgelände geführt und konnten ihre Fragen direkt vorbringen. Schließlich lud der Förderverein der Realschule Hohenhameln zu Kaffee und Kuchen und belegten Brötchen ein. Viele Gäste nutzten das schöne Wetter und tauschten ihre neuen Erfahrungen auf den Bänken auf dem Schulhof aus.

Wir, als Schülerinnen der Realschule finden, dass der Tag der offenen Tür eine gute Möglichkeit ist, sich die Schule auch mal von innen anzugucken und Einblicke zu bekommen, wie der Unterricht ablaufen könnte.

Janna Janshen und Lena Lorenz